

令和元年度



赤木小だより

令和2年 3月 2日 No.19 文責 校長 鈴木 久

《3学期：赤木の子どもは》

人・もの・できごと
に感謝し、感謝の
心を行動で表す
ことのできる子ども



本校教育に深いご理解とご支援ご協力をいただきありがとうございました

令和元年度の教育活動が本日をもって終了することになりました。

突然の臨時休校ということで、保護者の皆様はもちろん、学校も混乱しておりますが、子どもたちの命と健康を守るためにやむを得ない措置と考えますのでご理解のほどよろしくお願いいたします。

子どもたちは、明日、3月3日から3月23日まで臨時休校となります。本日、全校集会にて休校中の過ごし方、命と健康の守り方、そして家庭学習のあり方等について話をしました。

長期にわたる休業となりますので、ご家庭でもお子さんと約束ごとをしっかりと話し合い、子ども自身の成長につながる充実した臨時休業となりますようご指導願います。

本校は、まだ水害からの復旧ができない状況です。そんな中での今回の臨時休校は、子どもたちはもちろん、学校運営においても大きなダメージとなっております。復旧工事が終了し、教室移動、引っ越しの際にはご協力いただけますようよろしくお願いいたします。また、卒業式、修了式、離任式などの実施の有無や日程等もまだ決まっておりません。決まり次第緊急メールにてご連絡いたしますのでその際にはご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、通知表については、春休み中に家庭訪問を兼ねて届けさせていただく計画です。

令和元年度の本校教育に深いご理解と多大なるご支援ご協力をいただきまして誠にありがとうございました。心から感謝申し上げます。

